



Aux représentant-e-s de la presse et des médias



Le printemps vient !

Eclosion de la première feuille du Marronnier officiel de la Treille (bicentenaire)

Mesdames et Messieurs les représentant-e-s de la presse et des médias,

J'ai le plaisir de vous informer qu'aujourd'hui, samedi 24 mars 2018, le Marronnier officiel de la Treille a fait éclore sa première feuille marquant ainsi symboliquement l'arrivée du printemps à Genève.

Le marronnier a voulu marquer le bicentenaire des observations en montrant sa première feuille aux enfants rassemblés sur la promenade de La Treille à l'occasion de la Fête de la Première Feuille organisée par la Maison de quartier Chausse-Coq.

Commencée à Genève le 16 mars 1818, nous fêtons cette année le bicentenaire de cette tradition d'observations botaniques.

On relèvera qu'à l'époque, au moins deux arbres bénéficiaient d'un observateur attitré. L'un était observé par Marc-Louis Rigaud, alors rentier domicilié à la Rue des Granges qui observait l'un des marronniers situé en face de son domicile. Pour l'année 1818, il nota comme date d'éclosion le 8 avril, soit bien trois semaines de décalage avec le marronnier « officiel » choisi par le sautier Théodore-Marc Paul, lequel se situait déjà à l'époque en face de la Tour Baudet.

Afin de marquer cet anniversaire, une nouvelle plaquette sera éditée afin de retracer les deux siècles de cette tradition bien genevoise.

Et lors de la fête de la Première feuille qui a lieu aujourd'hui, une distribution de médailles commémoratives en chocolat a été faite aux enfants.

Laurent Koelliker
Sautier

